

Die Jugend des SV09 trainiert wieder !

Veröffentlicht: Mittwoch, 24. März 2021 12:55

Zugriffe: 4996

Die Jugend des SV09 Scherpenseel trainiert wieder!

Mit Corona-Konzept und viel Engagement hat der SV09 Scherpenseel den Trainingsbetrieb für die Jugendmannschaften wieder aufgenommen.

Schon lange standen wir in den Startlöchern und waren darauf vorbereitet, dass es endlich wieder losgeht.

Die strahlenden Kinderaugen sind das größte Lob, das die engagierten Jugendtrainer dafür bekommen konnten. Endlich sind die Kids wieder auf dem Platz.

Es gibt keine bessere Beschreibung dafür als das Zitat einer Mutter: „Ich muss ehrlich sagen, daß mein Sohn vor dem Training total aufgeregt war, und strahlend nachhause gekommen ist! Ich glaub so glücklich hab ich ihn schon lang nicht mehr erlebt, auch wenn wir hier zu Hause das Beste aus der Corona-Zeit machen und viel gemeinsam, wenn es die Arbeit zulässt, als Familie machen!“

Da sieht man, dass die Kids das auch wirklich brauchen, das Auspowern auf dem Platz, den Kontakt zu anderen!

Es ist klasse, dass ihr die Chance ergriffen habt und versucht, das Beste was möglich ist unter den Regeln auch zu nutzen! Da freut es mich doppelt, dass wir immer noch zu den Scherpenseelern gehören!“

Die Trainingszeiten findet ihr im Menu.

